

# CAPITANES

## Música en drive-in

Mayo será importante para la Corporación Interamericana de Entretenimiento (CIE), que lleva **Alejandro Soberón Kuri**, pues regresa la música en vivo al Autódromo Hermanos Rodríguez a través de un formato híbrido de autoconciertos y streaming.

Se trata de una serie de 15 eventos bajo el concepto “Citibanamex Conecta en Vivo”, que se realizarán en la curva 4 del Autódromo a partir del 11 de mayo.

Entre los grupos que se presentarán están Caifanes, Kinky y Ximena Sariñana.

Desde hace más de un año los conciertos realizados por CIE han sido en formatos digitales y solo tuvo dos espectáculos drive-in en la Ciudad de México, en octubre pasado.

Este plan podría ser el inicio de la recuperación para la empresa que fue golpeada por la pandemia.

Tan solo en 2020, sus ingresos netos cayeron 65 por ciento y el 21 de abril Fitch Ratings bajó las calificaciones en escala nacional de largo y corto plazo de CIE a “A” desde “AA-”, con perspectiva negativa.

[capitanes@reforma.com](mailto:capitanes@reforma.com)